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Славная годовщина
Сегодня советский народ празднует 

33-ю годовщину Советской Армии 
н Военно-Морского Флота.

Советская Армия создана велики
ми вождями большевистской партии 
Лениным и Сталиным для защиты 
завоеваний Великой Октябрьской 
социалистической революции. 23 
февраля 1918 года молодая Красная 
Армия наголову разбила войска 
германского империализма, вторгши
еся в пределы нашей Родины. День 
отпора войскам германского импери
ализма и явился днем рождения 
Красной Армии.

Однако, перед нашей Родиной воз
никли новые трудности. Против Ре
спублики Советов выступили амери
канские, английские, французские 
империалисты и внутренняя контр
революция. Иностранные интервенты 
совершали невиданные зверства: 
жгли наши города и села, вешали 
и грабили мирное население. Осо
бенным зверством отличались амепи- 
кано-английские интервенты на Се
вере. Десятки тысяч человек были 
замучены ими и брошены в тюрьмы.

В жестокой борьбе Красная Ар
мия разгромила иноземных захват
чиков. Вдохновителями и организа
торами побед Красной Армин в го
ды гражданской войны были Ленин 
и Сталин.

В годы мирного социалистического 
строительства наша партия и пра
вительство ни на минуту не забыва
ли указаний великого Ленина быть 
на-чеку, беречь, как зеницу ока, 
обороноспособность нашей Родины, 
крепить мощь Советской Армии.

Выходит по пятницам 
Цена 20 коп.

За годы сталинских пятилеток на
ша Родина превратилась в могучую 
индустриально-колхозную державу. 
В нашей стране были созданы все 
необходимые условия для ведения 
современной войны. Всесторонней 
проверкой мощи Советской Армии, 
ее воинского мастерства и мораль
ных качеств явилась Великая Оте
чественная война 1941—1945 гг.

В Отечественной войне Советская 
Армия показала, что она является 
первоклассной армией нашего вре
мени. В жестоких боях она разбила 
хваленые германскую и квантунскую 
японскую армии, освободив народы 
Европы и Азии от фашистского по
рабощения.

Уроки недавней истории ничему 
не научили американских поджига
телей войны. Они снова воссоздают 
западно-германскую и японскую ар
мии, добиваются превращения Гер
мании и Японии в военные плацдар
мы для борьбы против Советского 
Союза и стран народной демокра
тии.

Наш народ хочет мира и неустан
но борется за него. Но наше жела
ние миоа не является признаком 
слабости. Воины Вооруженных Сил 
советского государства живут одни
ми чувствами и мыслями со всеми 
трудящимися. Воодушевляемые тру
довыми подвигами своего народа, 
советские воины бдительно стоят на 
страже рубежей нашей Родины, 
охраняя мирный, созидательный труд 
советского народа.

В воскресенье, 18 февраля 1951 года, по всей 
Российской Советской Федеративной Социали
стической Республике состоялись выборы де
путатов в Верховный Совет РСФСР.

Голосование повсеместно началось в 6 ча
сов утра и было закончено в 12 часов ночи 
местного времени. Выборы в Верховный Совет 
РСФСР проходили в обстановке огромного 
политического подъема, при высокой актив
ности и организованности избирателей.

Центральная избирательная комиссия полу
чила от всех Окружных избирательных комис
сий полные сведения о результатах выборов в 
Верховный Совет РСФСР. Общее количество 
избирателей по всем избирательным округам 
составило 61.832 312 человек, из которых при
няло участие в выборах депутатов Верховного 
Совета РСФСР 64.821.824 человека или 99,98 
процента от общего числа зарегистрированных 
избирателей.

Во всех избирательных округах за кандида
тов блока коммунистов и беспартийных голосо

вало 64.665.587 избирателей, что составляет 
99,76 процента от общего числа избирателей, 
участвовавших в голосовании. Против канди
датов в депутаты голосовало 155.723 человека 
или 0,24 процента от общего числа избирате
лей, участвовавших в голосовании. Признано 
недействительными на основании ст. 79 «По
ложения о выборах в Верховный Совет 
РСФСР» 514 бюллетеней.

Центральная избирательная комиссия, рас
смотрев материалы по каждому избирательно
му округу, на основании ст. 38 «Положения о 
выборах в Верховный Совет РСФСР» зареги
стрировала избранных в Верховный Совет 
РСФСР депутатов по всем избирательным 
округам.

Все избранные депутаты являются кандида
тами блока коммунистов и беспартийных.

★ ★ ★

Список избранных депутатов опубликован в 
центральных газетах.

НАУЧНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 
СТУДЕНТОВ

Студенческий научно-технический | 
кружок по аналитической химии ра
ботает уже около трех лет. Иа про
тяжении всего этого времени сту
денты с большим интересом прово
дили экспериментальные работы по 
качественному, количественному 11 
техническому анализам.

В этом году мы ввели итоговые 
конференции, на которых члены 
кружка докладывают о проделанной 
ими работе, предваряя этот доклад 
небольшим обзором имеющейся по 
этому вопросу литературы.

Итоговые конференции вызвали 
большой интерес у членов кружка, 
повысили активность в обсуждеиии 
докладов, вызвали у студентов 
стремление быстрее закончить свои 
работы.

На итоговой конференции, состо
явшейся в декабре прошлого года, 
был заслушан доклад о работе сту
дента Молотилова (гр. ФХ-49-1) на 
тему: «Качественный анализ кати
онов с применением ортоокенхинолн- 
на» (руководитель — доцент Л. М. 
Орлова). Работа выполнена тов. Мо- 
лотиловым с исключительной тща
тельностью и добросовестностью. 
Кафедра аналитической химии вы
несла решение о представлении ра
боты тов. Молотилова на общеин
ститутскую конференцию, как заслу
живающей внимания широкой обще
ственности.

Па этой же конференции был за
слушан доклад студента Гутмана о 
результатах его работы совместно 
со студентами Бай и Потаповым (гр. 
МФ-49-1) иа тему: «Цветные реак
ции на цинк» (руководитель — до
цент В. Н. Алексеев).

Кроме этого, в течение семестра 
было проведено четыре заседания 
кружка, на котором заслушивались 
следующие доклады: «О состоянии 
химико-аналитического контроля 
производства на заводе «Электро
сталь» (студент IV курса Королев- 
Сыркин), «Роль русских и совет
ских ученых в аналитической химии*  
(доцент В. II. Алексеев), «Роль А. Н. 
Тананаева в открытии капельного 
метода анализа» (доцент Л. М. Ор
лова).

Среди новых организационных ме
роприятий следует отметить веление 
дневника, где каждый член кружка 
фиксирует свою работу. Таким об
разом видно, кто из членов кружка 
ограничивается посещением пленар
ных заседаний, а кто является ак
тивным участником кружка, сколько 
часов посвящено исследованиям. От
крывая этот дневник, можно спазу 
видеть работу каждого члена круж
ка. В этом дневнике отражены и 
своевременные заявки студентов на 
реактивы, приборы и т. д.

На ближайший семестр намечает
ся продолжение работ по качествен
ному и техническому анализу, а 
также работы по количественному 
анализу.

Профессор А. М. ПЫМГЖ, 
доцент Р. К. КОРАБЕЛ ЬН И К.

Состоявшееся 15 февраля отчетно
выборное собрание парторганизации 
института прошло под знаком острой 
большевистской критики и самокри
тики, направленной па выявление 
недостатков в партийно-политиче
ской работе и на принятие необходи
мых мер для их устранения. С от
четным докладом выступил секре
тарь партбюро тов. Макаревский.

Докладчик кратко охарактеризо
вал современное международное по
ложение Советского Союза, его ус
пехи в строительстве коммунизма, 
трудовые усилия всего советского 
народа, в том числе и коллектива 
нашего института. Он сделал обстоя
тельный обзор деятельности партбю
ро за отчетный период с 6 марта 
1950 года по февраль 1951 года.

Докладчик показал, что, выполняя 
решения ЦК ВКП(б) по вопросам 
идеологической работы, партбюро 
добивалось повышения идейно-поли
тического уровня преподавания ос
нов марксизма-ленинизма и полити
ческой экономии, овладения маркси
стско-ленинской теорией студентами, 
профессорско-преподавательским со
ставом, рабочими и служащими. По
давляющее большинство студентов 
сдало зачеты по основам марксизма- 
ленинизма и экзамены по политэко
номии на высоком уровне, с боль
шим числом повышенных оценок, а 
коммунисты сдали экзамены по по
литэкономии только на повышенные 
оценки. Недостатки здесь состояли 
в том, что часть студентов поверх
ностно и формально усваивала изу
чаемый материал. Преподаватели и 
партийные бюро института и фа
культетов не вели должной работы с 
отдельными студентами и мало кон
тролировали их успеваемость.

Повысился общий уровень работы 
сети партпросвещения. В этом году 
преподаватели изучают труды клас
сиков марксизма-ленинизма по воп
росам политической экономии. Раз
вернута сеть кружков и групп само
стоятельно изучающих историю 
ВКП(б) и философию марксизма- 
ленинизма. Партбюро улучшило кон
троль за деятельностью кружков и 
групп, дважды обсуждало на своих 
заседаниях'и на партийном собра
нии работу сети партпросвещения. 
Однако, еще не налажена система
тическая учеба преподавателей от
дельных специальных кафе",р (ка
федры прокатки, ковки и штампов
ки). Партийные бюро факультетов 

I не занялись вплотную содержанием 
и методикой занятий кружков и 

1 групп. ,

Выше уровень 
партийно-политической 

работы.
Отчетно-выборное партийное собрание 

института стали
Занятия в сети партийного про 

свещення начались с изучения гени 
альных трудов И. В. Сталина по во
просам языкознания. В группах, изу
чающих политэкономию, проведень 
теоретические собеседования по ра 
боте И. В. Сталина «Марксизм 
вопросы языкознания». Этим собе 
седованиям предшествовали дв< 
лекции.

Типичными недостатками для от 
дельных групп, изучающих полити 
ческую экономию, являются недоста 
точный индивидуальный контроль > 
слабая помощь профессорам и пре 
подавателям со стороны консуль 
тактов. В руководстве кружками ш 
изучению истории партии серьезны^ 
недостатком является то, что парт 
бюро не заслушало ни одного отче 

. та пропагандиста.
Для студентов V курса организо 

вано изучение отдельных философ 
ских трудов классиков марксизма 
ленинизма. Но сделано очень мало 
Многие студенты работают нерегу 
лярно, а партбюро факультетов, | 
частности металлургического, не уд< 
ляют им необходимого внимания.

Редакция газеты «Сталь» сигналя 
зировала о недостатках в работе се 
ти партпросвещения. Но она не бо 
ролась за действенность своих зам! 
ток, а партбюро недостаточно реа 
гировало на критические заметки I 
газете.

Докладчик подробно проаиализя 
ровал состояние агитационной рабо 
ты в студенческих группах, на из 
бирательных участках, на предприя 
тиях и в школах Ленинского райо 
на. Хотя проделано немало, но нс 
достатки еще есть, и на них следуе 
сосредоточить внимание всей партий 
ной организации. Часть агитатор» 
работает плохо и недостаточно, а п< 
которых пришлось даже отстранит 
ог своих обязанностей. Семинар! 
агитаторов все еще оказывают иед| 
статочную методическую помои 
агитаторам. Дневники агитаторе 
ведутся формально, от случая к гл 
ча ю. Агита ционно- п роп а га н л истскг 
деятельность на предприятиях т 
всегда увязывается с их жизнью 
задачами.

Много внимания докладчик уде 
лил культурно-массовой работе 
студенческих общежитиях.

Отметив общее улучшение рабой 
редколлегии газеты «Стал!.*,  toi 
Макаревский критиковал ее за от 
сутствие живой и постоянной связ 
со студенческими группами и кафед 
рами, за слабую действенность заме

(Окончание на 2-й стр.)
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(Окончание)
ток и отсутствие помощи стенным 
газетам. Он отметил также отсутст
вие в институте нормально работаю
щего радиовещания.

Характеризуя состояние учебной 
работы, докладчик указал, что ком
мунисты показывают пример в уче
бе. Многие коммунисты являются 
отличниками. Однако некоторые 
члены партии не поняли своей от
ветственности перед всем коллекти
вом и отстают в учебе (Перслыгин, 
Большее). Не все комсомольцы вы
полняют решения ЦК ВЛКСМ об 
учебе только на «хорошо» и «отлич
но». Есть еще немало комсомольцев, 
нарушающих учебную дисциплину. 
Докладчик указал на снижение уров
ня успеваемости студентов II курса. 
Учебная часть и деканаты недоста
точно оперативно реагируют на зти 
недостатки.

Докладчик подверг резкой крити
ке деятельность курсовых учебных 
комиссий, не добившихся перенесе
ния центра тяжести всей работы в 
учебную группу.

Особое внимание в докладе 
было уделено выпуску молодых спе
циалистов, подготовке научных кад
ров через аспирантуру ( в институте 
60 аспирантов, нз них 29 коммуни
стов) и научно-исследовательской 
работе преподавателей.

В заключение доклада тов. Мака- 
ревский остановился на вопросах ру
ководства общественными организа
циями института и на вопросах пар
тийно-организационной работы. Он 
признал, что партбюро не осуществ
ляло систематического и конкретного 
руководства этими участками, слабо 
проверяло выполнение своих собст
венных решений, мало критиковало 
деятельность самих членов партбю
ро, и потому здесь имеется еще не
мало недостатков.

Доклад вызвал оживленные 
прения. Выступило 16 человек, под
вергших деловой и глубокой крити
ке работу партбюро за истекший год. 
Выступавшие вносили ценные пред
ложения, которые, несомненно, ока
жут помощь новому составу партбю
ро.

Тов. Таперова отметила, что изуче
ние произведений классиков мар
ксизма-ленинизма по вопросам фило. 

Софии позволило улучшить учебный 
процесс. Однако кафедры еще не 
используют критику и самокритику 
как основной метод улучшения ра
боты. Нет еще борьбы мнений и 
критики научной деятельности. Это 
снижает уровень подготовки специ
алистов в нашем институте. Учебной 
работой занимаются все обществен
ные организации, но единого руко
водства ею не чувствуется. Тов. Та
перова обратила также внимание на 
то, что преподаватели института ма
ло защищают кандидатских и док
торских диссертаций, так как мно
гим (например, тов. Яскевич) при
ходится менять направление своих 
работ, а это затрудняет работу над 
диссертацией. Партбюро упустило 
этот вопрос из поля зрения.

Тов. Ващенко отметил недоста
точное руководство партбюро учеб
ной работой, слабую учебную дис
циплину студентов и бездеятель
ность учебных комиссий. Он говорил, 
что многие студенты не системати
чески занимаются во внеучебное вре
мя и внес предложение создавать 
группы студентов, совместно работа
ющих в общежитии. Следует предо
ставлять больше самостоятельности 
студентам, находящимся на практи
ке. Они могут и должны проводить 
там научную работу. Заводы за это 
будут только благодарны.

Тов. Александров заявил, что ка
федра марксизма-ленинизма учла 
замечания партсобрания прошлого 
года и решение партбюро от 9 янва
ря 1950 года о серьезных недостат
ках в ее работе. Кафедра и ее парт
группа многое сделали для устране
ния этих недостатков, но они еще 
имеются и сейчас. Между тем, парт
бюро недостаточно интересуется ра
ботой отдельных преподавателей. 
Члены партбюро редко бывали на 
лекциях и семинарских занятиях. 
Партбюро должно конкретизировать 
руководство научно-исследователь
ской работой. Ему следует также

наладить обмен опытом работы над 
кандидатскими и, особенно, доктор
скими диссертациями. Это важно по
тому, что в институте много научной 
молодежи, а она нуждается в мето
дической помощи в области исследо
вательской деятельности.

Тт. Онисимов, Шибалов и Аксенов 
подробно остановились на положе
нии в общежитии и на вопросах ру
ководства профработой. Партийное 
бюро хотя и заслушивало доклад 
месткома, но никакой реальной по
мощи ему не оказало, не помогло 
укрепить руководство профгруппами 
на кафедрах и в отделах. Партбюро 
крайне мало занималось положением 
в студенческом общежитии «Дом 
Коммуны», а там нет условий для 
плодотворных занятий студентов.

Тов. Макаревский ничего не 
сказал о недостатках в работе лабо
раторий, мастерских и, в частности, 
гаража, — заявил тов. Петрушин.— 
Очевидно, такое отношение партбю
ро к низовым звеньям не случайно. 
Партбюро несколько раз занималось 
изучением положения после того, 
как было подано заявление о ряде 
ненормальных явлений в гараже. По 
поручению партбюро работали две 
комиссии, сделаны хорошие выводы, 
приняты правильные решения, но эти 
решения выполнены не полностью. 
Намеченные организационные выво
ды до сих пор не реализованы. Меж
ду тем, беспорядки в гараже про
должаются, а партбюро проходит ми
мо них.

Тов. Васильев рассказал об агита
ционной работе на 25-м избиратель
ном участке, отметил положитель
ный опыт и ''недостатки, подверг 
партбюро критике за бесконтроль
ность в подготовке и проведении ве
чера избирателей 14 февраля.

Тов. Любимов, продолжая мысль 
тсв. Таперовой о научно-исследова
тельской работе, утверждал, что 
партбюро уделяло ей мало внимания 
и фактически ее не знает. Он под
верг критике имеющуюся у некото
рых работников института точку 
зрения о том, что для научной ра
боты достаточно одного месяца в го
ду, и указал, что партбюро не ведет 
борьбы с такой неправильной пози
цией. Он предложил партбюро не 
реже одного раза в месяц ставить 
на обсуждение вопросы научно-ис
следовательской работы.

Тов. Ращенко напомнила, что 
И. В. Сталин в работе «Относитель
но марксизма в языкознании» указал 
на необходимость развертывания 
критики и самокритики в науке. В 
прошлом году газета «Известия» 
опубликовала статью директора Ма
гнитогорского завода тов. Носова, 
указавшего на недостаточную связь 
института стали с производством. 
Статья указывала на отставание 
теории от практики. Партийное бюро 
приняло очень хорошее решение по 
докладу директора института с уче
том указанной статьи, но и это ре
шение поворота не сделало. Ученый 
Совет также не добился решитель
ного улучшения связи института с 
производством. На кафедрах с кри
тикой и самокритикой явно неблаго
получно. Недостатки в учебниках от
дельных наших работников вскрыва
ются не внутри института и не на 
кафедре, а подсказываются извне. 
Партбюро мало уделяет времени вос
питанию новых научных кадров из 
числа коммунистов.

Тов. Ращенко отметила также сла
бое руководство партийным просве
щением студентов V курса и агита
торами со стороны факультетских 
бюро.

Тт. Лапин и Глуховцев в своих 
выступлениях указали на улучше
ние идейно-политического воспитания 
студентов, повышение успеваемости 
ю основам марксизма-ленинизма. 
Комсомольские группы больше стали 
аниматься агитационной работой, 

шелушивают отчеты агитаторов, что 
товышает ответственность последних. 
Отдельные комсомольские группы

конкретнее стали заниматься куль
турно-просветительной работой. Но 
как партбюро, так и дирекция мало 
руководят делом организации досуга 
студентов. Здесь имеется еще само
тек. Есть также ряд недостатков в 
работе семинара агитаторов, слаб 
контроль за работой агитаторов. 
Члены партбюро чрезвычайно редко 
бывают на политбеседах. Бюро 
ВЛКСМ металлургического факуль
тета получает очень мало помощи 
от партбюро факультета. В работе 
комсомольской организации имеется 
еще ряд серьезных недостатков. Тов. 
Глуховцев показал их на конкретном 
материале и подверг критике членов 
партбюро тт. Акимова и Григораша, 
мало занимавшихся руководством 
физкультурной работой и научно
техническими кружками.

Тов. Елютин отметил, что 97,5 про
цента студентов сдали зачеты и эк
замены в срок. Это несколько лучше, 
чем в предыдущие годы, но есть еще 
много недостатков. Особенно много 
их на II курсе. На низком уровне 
находится культурно-массовая рабо
та. В кружках художественной само
деятельности занимается очень мало 
студентов, менее 5 процентов. В пер
вую голову виноваты в этом комсо
мольская и профсоюзная организа
ции, которые успокоились на достиг
нутом. А между тем мы можем хо
рошо работать. Об этом свидетель
ствуют проведенные вечера встреч с 
кандидатами в депутаты, вечер, по
священный борьбе за мир, и т. д.

Очень остро стоит вопрос о подго
товке научных кадров. Между тем 
тт. Хлебников, Григораш, Е. В. Пан
ченко, Лебедев и другие, которые 
уже давно защитили кандидатские 
диссертации, недопустимо затянули 
работу над докторскими диссертаци
ями. Выступления на партсобрании 
по этому вопросу заслуживают все
стороннего внимания партбюро. Оно 
должно заниматься этим делом, на
правлять коммунистов в их научно
теоретическом росте.

В своем заключительном слове тов. 
Макаревский заявил, что поднятые 
на собрании вопросы являются акту
альными и новому составу бюро не
обходимо ежедневно и кропотливо 
работать над их разрешением. Отве
тив на отдельные замечания высту
павших коммунистов, тов. Макаров
ский выразил твердую уверенность в 
том, что серьезная большевистская 
критика на собрании поможет ново
му составу партбюро улучшить и 
углубить свою работу.

Партийное собрание приняло раз
вернутое решение, намечающее конк
ретные меры по дальнейшему под’е- 
му партийно-организационной и пар
тийно-политической работы и призы
вающее парторганизацию еще теснее 
гплотиться вокруг Центрального Ко
митета нашей партии, вокруг ее ве
ликого вождя и учителя Иосифа 
Виссарионовича Сталина.

В состав нового партийного бюро 
избраны тт. В. Т. Жадан, В. П. Елю
тин, Б. Г Лебедев, В. П. Северден- 
ко, А. Ф. Ращенко, И. Н. Кидин, 
Р. Н. Григораш, М. И. Серебряков, 
Н. А. Тулин, М. И. Куприн и А. А. 
Васин.

*» 
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На первом заседании вновь избран
ного партбюро обязанности распреде
лены следующим образом:

Тов. Жадан — секретарь партбю
ро, тов. Серебряков — заместитель 
секретаря по оргпартработе, тов. Ле
бедев — заместитель секретаря по 
политико-воспитательной работе, тов. 
Ращенко — ответственная за органи
зацию партийного просвещения, тов. 
Северденко — за культмассовую ра
боту, тт. Кидин и Васин — за учеб
ную и учебно-методическую работу, 
тов. Григораш — за научно-исследо
вательскую работу и научно-техниче
ские кружки, тов. Елютин—за шеф
скую работу, тов. Куприн — за ра
боту добровольных обществ, тов. Ту
лин — за физкультурно-спортивную 
работу.

В часы занятий. На снимке: студенты I курса технологического 
факультета А. Белорусов и В. Оржеховский в лаборатории физики оп
ределяют коэфициент об’емного расширения тел.

Фото В. БЕЛОСЕВИЧА.

НА ПЕРВЕНСТВО ИНСТИТУТА
18 февраля состоялись лыжные со

ревнования в честь выборов в Вер
ховный Совет РСФСР. В соревнова
ниях участвовали команды трех фа
культетов института. Первое место 
заслуженно заняли лыжники метал
лургического факультета. Отлично 
прошел десятикилометровую дистан
цию студент Никонов. Его время — 
40 мин. 50 сек. — норма I разряда. 
Лыжники Попов. Сычев и Крупнов 
выполнили норму 11 разряда. Всего 
в соревнованиях участвовало 65 сту
дентов, из которых 30 лыжников вы
полнили разрядные нормы.

Следует отметить, что результаты 
могли быть еще выше, если бы ор
ганизаторы соревнований своевре
менно позаботились об укомплекто

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ

Вопросы по существу
Безответственность

14 февраля состоялся концерт для 
избирателей, в нем должны были 
участвовать студенты нашего инсти
тута. Однако безответственность тт. 
Марголина и Мещерякова, которые 
не позаботились о хорошей органи
зации концерта, привела к тому, что 
он по существу был сорван. Про
грамма концерта была составлена 
настолько неудачно, что зрители, не 
дожидаясь конца, стали расходиться 
по домам. К тому же большинство

Еще раз о чистоте
Кто проходил утром 14 февраля в 

10—11 часов мимо 24 и 25-ой ауди
торий, тот невольно обратил внима
ние на кучу мусора, состоящего из 
окурков, спичек, бумажек и остат
ков папиросных коробок. Все это в 
большом количестве лежало на полу 
коридора у дверей аудиторий.

Оказывается, здесь шли занятия 
студентов IV и V курсов технологи- 

Хозчасть
Советские люди любят и уважают 

книги. Студенты нашего института 
проявляют большой интерес ко всем 
новинкам художественной, политиче
ской и технической литературы, по
являющимся в продаже. Возле книж
ного киоска, расположенного на пер
вом этаже института, редко не бы
вает любителей книг. Лишь хозяй
ственные работники института про
являют полнейшее равнодушие к 
нуждам книжного киоска. Шкафов 
нехватает, и книги приходится так 
плотно ставить на полки, что это

вании своих команд. Так, команд» 
технологического факультета занял» 
последнее место лишь потому, что 
около половины предполагавшихся 
участников пе явилось на соревно
вания. Виноваты в этом тт. Токарь 

и Фоменко, которые понадеялись 
друг на друга и по-настоящему не 
побеспокоились об участниках сорев 
нований.

Надо полагать, что руководители 
спортивной работы на технологиче
ском факультете сделают для tce6a 
необходимые выводы и 28 февраля 
во время соревнований по конькам 
обеспечат организованное выступле 
ние команды технологического фа 
культета.

Н. ТУЛИН.

участников концерта либо опоздало, 
либо вовсе не явилось.

До каких пор культмассовые сек
торы профкома и комитета комсо
мола будут мириться с таким негод
ным стилем работы, когда важные 
мероприятия подготавливаются на
спех, в последний час? К чему эт« 
приводит, видно на примере концер 
та 14 февраля.

Ю. НЕКРАСОВ

ческого факультета, на которых над 
писи «Соблюдайте чистоту», «Месте 
для курения» — не производят ни
какого впечатления. Они не считают 
нужным соблюдать правила внут
реннего распорядка.

Скоро ли администрация инстшу 
та призовет к порядку неряшливых 
студентов?

Г. СТАСОВ.

И КНИГИ
портит ценные издания и затрудняет 
продажу. Часть книг, выставленных 
для обозрения, помещена... на обо
гревательной батарее. Освещени» 
также могло быть лучшим.

Когда же, наконец, работники хоз
части вспомнят о нуждах книжного 
киоска?

Ю. ДЕМКИН.
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